Fecha	Sección	Página
27.10.2015	Nacional	рр

SCT: infraestructura en comunicación, casi ilesa

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La red federal de carreteras, de autopistas, aeropuertos y puertos de las entidades afectadas por el huracán Patricia, está prácticamente ilesa y funciona con normalidad, aseguró el secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza.

Dijo que si bien en algunos aeropuertos hubo vidrios rotos y algunas estructuras dañadas, éstas se encuentran prácticamente reparadas.

Asimismo, señaló que en cuanto se restablezca la electricidad, en ese momento se reanudarán las telecomunicaciones, y entonces se estará en condiciones de evaluar las interrupciones en el servicio.

En diversas entrevistas, Ruiz Esparza comentó que los daños a la infraestructura federal fueron menores, "porque pudo haber sido algo muy grave", de acuerdo con los pronósticos que se tenían del meteoro.

No dejó de reconocer la actitud y participación de la población al atender las recomendaciones de Protección Civil, pues ello evitó mayores daños y sobre todo, pérdidas humanas.

Ver página 5



Página 1 de 1 \$ 4242.99 Tam: 89 cm2

205. 2015.10.27